

Logo für die neue Pfarrei

Von Dirk Stoll
5. Dez. 2025



Katholische Pfarrei **Theresa von Avila** Mühlheim-Obertshausen

Das Logo der Pfarrei Theresa von Avila entstand in einem gemeinsamen Prozess mit Engagierten aus den zugehörigen Gemeinden und wurde im September 2025 von der Pastoralraumkonferenz beschlossen. Es folgt dem Leitgedanken „Bei Theresa zu Hause“ – ein Zeichen für eine offene und einladende Kirche, die Geborgenheit, Orientierung und geistige Weite schenkt. Die klare Formensprache steht für Aufrichtigkeit, Glauben und Gemeinschaft – fest im Glauben verankert und zugleich offen für Bewegung und Begegnung. Nachfolgend sind die inhaltlichen Gedanken zu den Bestandteilen der Bildmarke des Logos noch einmal kurz zusammengefasst.

Taube: Symbol für den Heiligen Geist – sie steht für göttliche Inspiration, Bewegung und geistige Weite; ihr aufstrebender Flügel setzt ein visuelles Zeichen für Aufbruch und Hoffnung.

Offenes Buch: Sinnbild des Evangeliums – das geöffnete Wort Gottes als Fundament des Handelns und Quelle der Orientierung im Glauben.

Feder: Verweist auf Theresa von Avila als Schriftgelehrte – klug, reflektiert und wortmächtig im Dienst des Glaubens; zugleich erinnert die Form an eine Pforte oder ein Kirchenfenster, das sich aus sieben Bestandteilen zusammensetzt (sieben Gründungsgemeinden).

Offenes Haus: Ausdruck einer einladenden Kirche – offen nach allen Seiten, gemeinschaftsstiftend und lebensnah; es steht für die Offenheit und Zugänglichkeit, die Menschen in der Pfarrei erfahren sollen.

Wir danken Dennis Lat, Designer und Pfarreiratsvorsitzender in Offenbach, der mit uns dieses Logo entwickelt hat und auch die beschreibenden Worte dafür gefunden hat.